



La manifestación fue a las afueras de las nuevas oficinas del SLEP.

Protesta en inauguración de SLEP Antofagasta

Por mejoras laborales para trabajadores.

El lunes se inauguraron las oficinas del SLEP Antofagasta, en medio de una protesta de asistentes de la educación que exigían mejoras laborales. Juana Manquez, presidenta del Sindicato N°1 de Asistentes de la Educación de la Corporación Municipal, explicó que hay 400 trabajadores nuevos que no podrán acceder a beneficios de negociación colectiva por no cumplir con los seis meses mínimos que exige la ley. El alcalde Sacha Razmilic, señaló que el traspaso contempla 60 establecimientos educacionales, más de 50 mil estudiantes y 6.500 funcionarios.